
Der Bürgermeister schlug vor, dass seine Haushaltsrede den Fraktionen zur Verfügung 

gestellt werden soll, ohne dass er diese hier in der Sitzung vortragen müsste. Hierüber 

herrschte Einvernehmen im Rat. 

Ferner teilte der Bürgermeister mit, dass den Fraktionen entsprechende 

Haushaltsplanentwürfe in Papierform zur Verfügung gestellt worden sind. 

Auf Nachfrage von Herrn Knülle teilte der Bürgermeister mit, dass die Fraktionen 

kurzfristig einen entsprechenden „Fahrplan“ bezüglich der Haushaltsberatungen 

(Fragen, Anträge etc.) erhalten werden. 

Dann fasste der Rat folgenden Beschluss: 

 


